

Investigaciones confirman que no hubo impacto ambiental en el arroyo Solís tras el incidente de derrame de petróleo

Principal



Publicada el: 03/12/24	Visitas: 178
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 149	Puntaje: 5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/investigaciones-confirman-que-no-hubo-impacto-ambiental-en-el-arroyo-solis-tras-el-incidente-de-derrame-de-petroleo_10386.php

INVESTIGACIONES CONFIRMAN QUE NO HUBO IMPACTO AMBIENTAL EN EL ARROYO SOLÍS TRAS EL INCIDENTE DE DERRAME DE PETRÓLEO

Principal

Investigaciones confirman que no hubo impacto ambiental en el arroyo Solís tras el incidente de derrame de petróleo

Estudios recientes aseguran que el arroyo Solís no sufrió consecuencias ambientales tras el derrame de petróleo.

Informe de la Intendencia de Maldonado sobre el Derrame de Petróleo en Arroyo Solís

La Intendencia de Maldonado ha comunicado que, tras el derrame de petróleo ocurrido durante el pasado fin de semana, no se han registrado daños ambientales en el arroyo Solís.

Tareas de Limpieza y Evaluación

Betty Molina, directora de Medio Ambiente de la comuna, indicó que las labores de limpieza y evaluación de la zona continuarán realizando durante varios días.

En este sentido, destacó las acciones implementadas para proteger la calidad del agua y minimizar los potenciales impactos en el área.

Acciones Implementadas

Molina explicó que se están utilizando vallas absorbentes para retirar el material flotante del agua del arroyo.

Además, tanto ANCAP como Prefectura han desplegado maquinaria para la limpieza de la costa, especialmente en el lado de Canelones, donde el viento ha acumulado residuos.

Monitoreo de la Calidad del Agua

La funcionaria también señaló que se continúa monitoreando de cerca la calidad del agua, tanto en el arroyo como en la playa, con el objetivo de garantizar que no existan riesgos para los bañistas.

Coordinación entre Autoridades

Molina enfatizó que la situación se encuentra bajo control gracias a la rápida activación de los protocolos de emergencia, en coordinación con ANCAP, Prefectura y el Ministerio de Ambiente.

"Aunque ANCAP lidera las acciones, todos estamos colaborando para evitar una contaminación mayor", aseguró.

"Este incidente, por suerte, está quedando atrás gracias a la pronta respuesta de los equipos involucrados".

Vigilancia Continua

Las autoridades mantienen la vigilancia en la zona para garantizar la seguridad ambiental y prevenir posibles repercusiones en las áreas afectadas.

Fuente: Telenoche

Imágenes

INVESTIGACIONES CONFIRMAN QUE NO HUBO IMPACTO AMBIENTAL EN EL ARROYO SOLÍS TRAS EL INCIDENTE DE DERRAME DE PETRÓLEO

Investigaciones confirman que no hubo impacto ambiental en el arroyo Solís tras el incidente de derrame de petróleo

Tags

maldonado, intendencia, prefectura, limpieza, ambiente, garantizar, calidad, ambientales, autoridades, implementadas, acciones, derrame

Noticias relacionadas

- 4.3 *** *El oleoducto de Ancap, que sufrió una ruptura provocando un derrame de petróleo en el arroyo Solís, ya ha sido reparado con éxito*
- 4.5 *** *Fugas de petróleo ocasionan preocupación tras la ruptura de un oleoducto de Ancap en Arroyo Solís*
- 3.7 *** *Ambiente pide explicaciones a Ancap tras el derrame de petróleo en arroyo Solís Grande y analiza muestras del incidente*
- 4.7 *** *Acceso a Montevideo reabierto tras la remoción de un camión de Ancap que obstaculizaba el paso el sábado pasado*
- 4.2 *** *Solicitan mejoras en el arroyo Juan Santos: limpieza y un nuevo puente para evitar inundaciones*
- 4.9 *** *Las Intendencias de Canelones y Maldonado evalúan de cerca las consecuencias ambientales tras la ruptura del oleoducto*
- 3.8 *** *Escandalosa fuga de petróleo en barrio Marconi durante trabajos de conexión de saneamiento*

4.1 * *Ancap identifica una fuga en el oleoducto ubicado en el tramo suspendido sobre el arroyo Solís*

3.6 * *Inició el proceso de restauración y limpieza de la emblemática fachada de la Biblioteca Nacional*

3.7 * *Guerras y medioambiente: El elevado costo ecológico que acarrea la violencia armada*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024